

MEDIENMITTEILUNG | Zürich, 7. Oktober 2023

## Pflegen und verpflegen – Gewerkschaften rennen offene Türen ein

**Gelebte Sozialpartnerschaft: Der Gebäudetechnikverband suissetec sorgt nicht nur im Berufsalltag für seine Partner, sondern versorgt sie auch bei freiwilligen Wochenendeinsätzen. So heute Samstagnachmittag mit Speis und Trank am suissetec Hauptsitz in Zürich.**

Die Gewerkschaften Unia und Syna haben ihre Mitglieder zu einer nationalen Demo bei den Gebäudetechnikern aufgerufen.

### **Viel Lärm, mehr nicht**

Was auf den ersten Blick nach einem helvetischen Grossaufmarsch tönt, wird sich in Tat und Wahrheit als Kundgebung mit wenig Substanz entpuppen. Denn die von den Gewerkschaften adressierten Anliegen wie z. B. das vorzeitige Ruhestandmodell (VRM) oder die Fragen rund um die Vergütung von Reisezeiten, sind Bestandteil der aktuellen Verhandlungen des Gesamtarbeitsvertrages zwischen den Sozialpartnern, und damit bereits auf dem gemeinsamen Verhandlungstisch. Besondere Erwähnung verdient zudem auch die Tatsache, dass die Sozialpartner bezüglich der aktuellen Lohnrunde und der geforderten Attraktivierung der Löhne bereits vor der Demo ein Verhandlungsergebnis abgeschlossen haben; dieses befindet sich aktuell in der jeweils internen Ratifizierung.

### **Gebäudetechniker/-innen für die Energiewende**

Die Aktion unter dem Motto «Ohne uns keine Energiewende» dürfte die Aufmerksamkeit bei der Bevölkerung dennoch eindrücklich auf die aktuell grossen gesellschaftlichen Herausforderungen lenken, zu welchen die Gebäudetechnikprofis tagtäglich einen wesentlichen Beitrag zur Lösung leisten. Denn der Arbeitsalltag der Gebäudetechniker/-innen besteht nicht aus demonstrieren, sondern aus installieren – zum Beispiel umweltfreundliche Heizungen und Solaranlagen für mehr Klimaschutz und für die Energiewende.

### **Sorgen und versorgen fürs moderne Leben ...**

Die Gebäudetechniker/-innen versorgen die Menschen auch mit dem Lebensnotwendigsten, also sauberem Trinkwasser und frischer Luft. Zudem sorgen sie für ein dichtes Dach über dem Kopf sowie Komfort und Behaglichkeit in den eigenen vier Wänden. Dass diese für die Gesellschaft wichtigen und unverzichtbaren Aufgaben gut ausgebildeter und gleichermassen entlohnter Mitarbeitenden bedarf, ist unbestritten.



# WIR, DIE GEBÄUDETECHNIKER

## ... sowie für den Berufsalltag und fürs leibliche Wohl

Während sich die Gewerkschaften also vergeblich Sorgen über das Wohl der Arbeitnehmenden machen, sorgt suissetec nicht nur im Berufsalltag für ihre Mitglieder und deren Mitarbeitenden, sondern versorgt die Demonstrierenden in Kürze beim Passieren des suissetec Hauptsitzes (voraussichtlich ab 14.30 Uhr) mit frischen Getränken und Sandwiches – gelebte Sozialpartnerschaft eben.



## Weitere Informationen

Christoph Schaer, Direktor

+41 79 393 60 50, [christoph.schaer@suissetec.ch](mailto:christoph.schaer@suissetec.ch)

Christian Brogli, Leiter Marketing und Kommunikation

+41 79 467 45 90, [christian.brogli@suissetec.ch](mailto:christian.brogli@suissetec.ch)

---

## suissetec

Der Schweizerisch-Liechtensteinische Gebäudetechnikverband (suissetec) ist der Arbeitgeber- und Branchenverband der Gebäudetechnik und Gebäudehülle: suissetec ist mit 26 Sektionen und rund 3500 Mitgliedsbetrieben Ansprechpartnerin Nummer 1 in allen Sprachregionen. Der Verband erbringt qualitativ hochstehende Dienstleistungen für Hersteller/Lieferanten, Planer und Installateure aus den Branchen Sanitär | Wasser | Gas, Heizung, Lüftung sowie Spengler | Gebäudehülle. suissetec ist auch Vorreiterin bei erneuerbaren Energien und Nachhaltigkeit und vertritt die Brancheninteressen bei Politik, Behörden und Dachorganisationen.